A la gala asistirán más de 1.300 empresarios de la provincia de Toledo

## Fedeto entrega sus premios el día 25 de noviembre

La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) ha dado a conocer el listado de galardones empresariales 2000, con los que pretende reconocer por cuarto año consecutivo la labor de empresarios, instituciones, administraciones y medios de comunicación de la provincia de Toledo. Según el presidente de Fedeto, Ángel Nicolás, "se trata de unos premios ya consolidados y con prestigio, por lo que es muy complicado decidir cual de los nominados tiene más mérito, pues el nivel de las empresas cada año es

Los galardones se entregarán en una cena de gala que tendrá lugar el 25 de noviembre en un conocido hotel de Toledo, que acogerá a más de 1.300 empresarios.

En la cuarta edición se han creado dos nuevos premios con respecto a las ediciones anteriores. Se trata del reconocimiento a la empresa familiar, que patrocina Indas, y que ha recaído en la firma de Gálvez a Antolín García Lozoya y el galardón a la empresa preocupada con la innovación y la investigación, como herramientas de competitividad, que está avalado por Telefónica Móviles, y que en esta edición ha sido premiada Internacional de Composites-ICSA de la ciudad de Toledo.

El premio a la empresa del año está patrocinada por el Hotel Beatriz y ha recaído en el En esta edición se ha introducido dos nuevos premios, el de la empresa familiar y el de I+D



En la imagen, el presidente de Fedeto, Javier Nicolás, presentó la lista de galardonados.

Centro cerámico de Talavera

En el apartado del reconocimiento al empresario individual, que está avalado por Mapfre, el premiado ha sido José Carlos Sánchez Díez, empresario del sector del damasquinado y gerente de la empresa Anframa.

La empresa de mayor proyección nacional, que patrocina Seguros Soliss, ha sido la compañía de huevos de Cedillo del Condado, Camar. En lo que respecta a la de mayor proyección internacional, el galardón, que está abanderado por Iberdrola, se otorgará a la firma de calzado y artículos deportivos de Portillo de Toledo,

Repalsa reconoce la labor al

joven empresario que ha recaído en César García Fernández de la empresa Quesos Artesanos Hechos a Mano, de Mora.

Por su parte María de los Ángeles Torres ha sido reconocida como mujer empresaria de la provincia de Toledo y ha este galardón ha sido patrocinado por Caja Rural de Toledo.

Sanitas reconoce la labor realizada por la Asociación de avicultores de la provincia de Toledo, en el galardón a la Organización Empresarial Sectorial. Por su parte, el reconocimiento a la institución o entidad Pública o Privada, que avala Caja Castilla-La Mancha, ha sido otorgado en el Forcem.

La labor del Instituto de Comercio Exterior (ICEX) de Castilla-La Mancha también ha

sido reconocida en esta cuarta edición de los premios de Fedeto, con el galardón a la Administración Pública que más ha colaborado con el mundo empresarial y ha estado respaldado con Viajes Hal-

La empresa más respetuosa con el medio ambiente, cuyo premio avala Gas Castilla-La Mancha, ha sido Imefy, de Los Yébenes. Y al compromiso empresarial con las normas de calidad, patrocinado por Novotec, se reconoce la labor de Lácteas Toledo.

Y el premio al medio de comunicación, patrocinado por Telefónica, que ha contribuido a mejorar la imagen del empresario ha sido para Radio

## La Asociación de Talleres de Albacete inauguró sede

La organización cuenta en la actualidad con más de 400 socios

DAVID GARCÍA

Albacete

La Asociación Provincial de Talleres de Reparación de Vehículos y actividades afines de Albacete ha inaugurado nuevas instalaciones, ubicadas en la calle La Roda, en las que se atenderá a partir de ahora todas las demandas de los socios del sector.

El presidente de la Asociación, Enrique González, recordaba en este acto que la organización cuenta en estos momentos con más de 400 socios, "lo que viene a representar cerca del 95% de los talleres de toda la provincia".

El sector tiene en toda España alrededor de 51.000 talleres repartidos por toda España y aglutinados en torno a 39 asociaciones provinciales.

En este caso, la asociación presta a sus socios servicios de asesoría fiscal, laboral e información, además de proporcionar información en temas jurídicos, reclamaciones en materia mercantil, elaboración de convenios colectivos, orientación en costes y tarifas y también sobre temas de consumo y garantías para los usuarios.

Sobre las dificultades a las que se enfrenta el sector, el presidente recordó que el principal problema es el que afecta a la normativa sobre el desarrollo de la actividad, ya que las competencias están

distribuidas entre las consejerías de Consumo, Medio Ambiente e Industria y Traba-

Asimismo, añadió que existe cierta competencia por parte de los usuarios que en muchas ocasiones son ellos mismos quienes hacen sus reparaciones o cambios de algunos elementos o líquidos en los vehículos.

Sobre la , recordó que su principal preocupación radica en la directiva europea sobre medio ambiente, que aún no se aplica en España por problemas de estatutos de autonomía y transferencias, pero que llegará.

Enrique González se refería a la eliminación de residuos, indicando que se les obliga a no evacuarlos por los conductos públicos, pero no se facilitan los medios pára sú

Lo más novedoso, explicó el presidente es que para el próximo año se pondrá en marcha una cédula de garantía mecánica para el consumidor que le permitirá asegurar su vehículo entre tres y cinco años, con independencia del kilometraje

Esto será posible, precisó, gracias al convenio que se suscriba con una agencia de seguro para vehículos que garantizará al cliente cubrir todas las reparaciones que precise su automóvil por un precio anual de 50.000 pts.

## FORA recibió más de 11.000 personas

REDACCIÓN Toledo

La Feria Multisectorial de Mora y su Comarca, FORA, ha concluido con un doble éxito, primero en lo que respecta a la cifra de público recibida, y segundo, en cuanto a la satisfacción de los empresarios expositores, que este año han conseguido mejorar sus contactos comerciales y, en definitiva, aumentar su volu-

men de negocio.

expectativas, la muestra ha registrado a lo largo de tres días de exposición más de 11.000 visitas, un número de entradas que ha quedado por encima aún de las diez mil que se contabilizaron en la primera edición de la feria en 1999, a pesar de que entonces fueron cuatro días de apertura al público que coincidieron con el Puente de los Santos.

FORA se ha resuelto

experiencia de forma muy positiva para los empresarios expositores, que en conjunto han manifestado su total satisfacción por la organización, la calidad de las instalaciones y el enorme grado de aceptación que ha logrado este escaparate, que se consolida así como una de las ferias de referencia de la provincia de Tole-

## Asefarcir estudia recurrir el acuerdo de farmacias

Ciudad Real

La Junta directiva de la Asociación de Empresarios Farmacéuticos de Ciudad Real (Asefarcir), presidida por José Ramón Sainz, ha tratado todo lo relacionado con el proyecto de modificación del artículo 36 de la Ley 4/)& de Ordenación del Servicio Farmacéutico de Castilla-La Mancha, que

mente a la Consejería de Sanidad a la apertura de nuevas farmacias. La junta directiva ha criticado la premura de tiempo con la que se presentaba este borrador que impedía conocer la opinión de los asociados a Fefcam (patronal del sector en C-LM) y porque éste dista mucho de los que se había hablado entre las partes.

 facultaba discrecional- Ante ellos la junta directiva ha aprobado la posibilidad de recurrir tanto el acuerdo como el baremo, aunque quiere dejar bien claro que ha intentado colaborar con la Consejería en el desbloqueo de la situación actual. Con anterioridad el colectivo empresarial farmacéutico habían visto "positivamente" acuerdo.